



Tres jóvenes estudiantes de ADA se gradúan en la Universidad de Alcalá

“Los jóvenes de ADA no dejan de sorprendernos y de darnos ejemplo de superación, de alegría y de la importancia del esfuerzo. Ellos y ellas saben que no hay más límites que los que nos ponemos nosotros mismos”. De este modo valora el alcalde, José Luis Blanco, que tres jóvenes con discapacidad intelectual de la asociación ADA, Marta, Roberto y Triana, formen parte de la primera promoción de personas con discapacidad intelectual que completa un curso universitario sobre competencias sociolaborales. La formación se ha desarrollado en la Universidad de Alcalá, y es una de las acciones puestas en marcha por 15 universidades españolas con el apoyo del Fondo Social Europeo y **Fundación ONCE** para mejorar las posibilidades de inserción laboral de este colectivo, que supone el 40 por ciento de los jóvenes con discapacidad.

